

### **APPORTS DE LA FIAB AUX BIBLIOTHÉCAIRES D'HOPITAUX FRANÇAIS**

Les congrès divers auxquels les bibliothécaires françaises participèrent, furent pour elles d'un grand secours, car, elles purent y prendre conscience de ce qu'étaient les Bibliothèques d'hôpitaux à l'étranger et ainsi découvrirent les améliorations à apporter à celles de France.

Grâce aux nombreuses visites faites dans les hôpitaux de Copenhague, de Londres, de Liverpool, ou dans ceux de Suisse, et aux travaux de leurs collègues étrangères, les bibliothécaires françaises purent rapporter en France, des photographies, des normes, des plans de chariot, des listes bibliographiques, etc., qui leur permirent de présenter aux directeurs des hôpitaux français, des documents précis, les aidant à réaliser quels sont les besoins d'une bibliothèque d'hôpital et surtout quels résultats elle peut obtenir lorsqu'elle en a les moyens.